
Se llevó a cabo una reunión entre la delegación del Gobernador de Guanajuato,  

la Junta Directiva y empresas que operan en Guanajuato 

 

 El lunes 12 de junio se llevó a cabo una reunión en la sede de Mazda con la delegación del 

Gobernador del Estado de Guanajuato, que se encontraba visitando Hiroshima desde el día 

anterior, y empresas de la Junta Directiva de esta Asociación de Amistad que operan en 

Guanajuato. 

 Al inicio de esta reunión, el presidente Shobuda expresó su agradecimiento al gobernador por 

su visita a Hiroshima y por apoyar a las empresas japonesas para expandirse en el estado y 

continuar con sus operaciones. 

 El Gobernador del Estado comentó que las inversiones de Hiroshima realizadas hasta la fecha 

y las numerosas personas que nos ha confiado han creado un vínculo profundo y que seguirá 

trabajando duro para que se sientan seguros y protegidos. 

 En el intercambio de puntos de opiniones, el debate se centró en cuestiones de seguridad, con 

la información proporcionada sobre los esfuerzos del Gobierno del Estado de Guanajuato para 

conseguir personal policial de alta calidad, prevenir la delincuencia, eliminar la corrupción y 

aumentar el porcentaje de arrestos. 

 Por último, el vicepresidente Uno nuevamente solicitó medidas de seguridad y concluyó la 

reunión pidiendo al gobernador que el próximo año se celebre el 10º aniversario de la esta 

amistad a lo grande. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
El presidente Shobuda expresando su gratitud por la visita a 

Hiroshima y el apoyo prestado en el estado 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gobernador Rodríguez respondiendo a los 

saludos del Presidente Shobuda 

Reunión en progreso 1 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Foto al final de la reunión 

Reunión en progreso 2 


